



## COMMUNIQUÉ OFFICIEL N°1

18-10-20

### Le District soutient ses arbitres

Ce dimanche 18 Octobre 2020, un arbitre officiel du District, Ludovic BAHIER a été frappé au visage par un joueur du club de l'US ST SAINT BERTHEVIN, lors de la rencontre de Championnat seniors D2 – Poule B – US SAINT BERTHEVIN 2 / H. ST OUEN DES TOITS 2.

Le Président du District de la MAYENNE ayant été informé par téléphone s'est rendu immédiatement sur place pour apporter son soutien moral à l'arbitre.

Le District déplore et condamne fermement ce comportement intolérable sur un terrain de football et témoigne de tout son soutien à l'arbitre ainsi qu'à l'ensemble du corps arbitral.

Dans l'attente de la production des différents rapports officiels, la Commission de Discipline du District sera saisie jeudi.

En ce début de saison sportive 2020/2021, le District en appelle à la responsabilité de tous les acteurs du football pour que de tels faits ne se reproduisent plus sur nos terrains de football.

**Nicolas POTTIER**  
Président du District de Football de la MAYENNE